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❙公告启事❙
责令拆除违法建设

决定书
林 青 跃（身 份 证 号 码 ：
350212********3517）：

本局对你未按照建设
审批手续的许可内容在同
安区美林街道潘涂社区丁
字街333号建设住宅一案，
已审理终结。现依法向你
公告送达《责令拆除违法
建设决定书》（厦同城管拆
[2023]30 号）。请你自本
公告发出之日起30日内到
本局领取《责令拆除违法建
设决定书》，逾期即视为送
达。如不服本决定，可在公
告期满之日起60日内向同安
区人民政府申请行政复议，或
者在六个月内向厦门市集美
区人民法院或其他有管辖权
的法院提起行政诉讼。
厦门市同安区城市管理局

告知书
廖 丽 文（身 份 证 号 码 ：
350102********0064）：

本局对你在厦门市思
明区万寿路 89 号 102 室
违法建造擅自改动房屋建
筑主体和承重结构一案，
已审理终结。现依法向你
公 告 送 达 厦 思 城 管 告
[2023]572 号《告知书》。
自本公告发出之日起 30
日即视为送达。请你于送
达后五日内提出书面意见
或者听证申请，否则视为
自动放弃陈述申辩权和听
证权，我局将依法作出处
理决定。
厦门市思明区城市管理局

类分 广告 登报热线：
5581502 5550633

特别提醒
刊登本报分类广

告请通过本栏指定方
式联系办理，谨防假
冒。（入市有风险，投资
须谨慎）

中美举行军控与防扩散磋商
据中新网报道 据外交部网站消息，2023年 11月 6

日，中国外交部军控司司长孙晓波与美国国务院主管军控
事务的助理国务卿斯图尔特在华盛顿举行了军控与防扩
散磋商。

双方围绕《不扩散核武器条约》、五核国合作、核安全、
防扩散与出口控制、生化履约、外控安全和常规军控等广
泛议题深入、坦诚、建设性交换了意见。双方强调应保持
沟通交流，以增进互信、积累共识、管控分歧、探讨合作。

中方阐述了在军控与防扩散问题上的立场和政策，强
调中美应在相互尊重的基础上开展对话合作。中方强调，
双方应秉持共同、综合、合作、可持续的安全观，切实尊重
彼此主权、安全与发展利益，增进战略互信，致力于维护国
际军控与防扩散体系，实现世界持久和平与普遍安全。

以军称炸死哈马斯
高级武器专家

地面部队进入加沙城“中心地带”
据新华社电 以色列军方当地时间8日发布通报说，以

战机炸死哈马斯武器制造部门高级主管。
通报说，以色列战机7日夜实施袭击并杀死数名巴武

装人员。根据情报，死者包括哈马斯武器制造部门负责人
穆赫辛·阿布·齐纳，据称是哈马斯武器部门高级主管，也
是开发哈马斯战略武器和火箭弹的专家。

以色列国防部当地时间7日表示，以军地面部队已进
入加沙城“中心地带”。以总理内塔尼亚胡同日表示，如果
巴勒斯坦武装人员不释放被扣押人员，以方就不会停火。

巴勒斯坦安全部门人士7日说，以军当天在加沙城西
南郊区与巴勒斯坦武装人员发生激烈冲突。另据加沙地
带内政部门发表的声明，目前仍有90万人滞留在加沙地
带北部。

综合央视新闻、北京青年报报道 近日，
打拐志愿者上官正义举报湖北襄阳健桥医
院院长叶某某涉嫌贩卖出生证明一事引发
关注。举报者发布的暗访视频显示，包括
院长在内的多名工作人员都有参与贩卖出
生证明。

对此，襄阳市卫健委7日下午通报称，
工作专班已进驻涉事医院，连夜询问了相
关人员，并封存了相关资料做进一步核
查。目前，涉事医院妇产科已停业整顿，相
关责任人已被控制，医院院长已被采取刑
事强制措施并接受调查。

举报者通过“考核”获得医院信任

出生医学证明被称为“人生第一证”，
是孩子预防接种、户口登记、医保参保、社
保卡申领必备的依据和凭证。

打拐志愿者、举报者上官正义说，早在
去年，他就关注到有中介团伙利用社交平
台公开发布办理出生证的信息。

举报者发现，前期接触的几个中介，办
理的都是假证。今年6月，此前一直有联系
的一位自称来自山东菏泽的中介又一次找
到举报者，称湖北襄阳的一家医院可办出
生证明，价格9.6万元。举报者表示：“他发
过来很多他办理的第七版的出生医学证
明，经核实查验属实。”

今年9月12日，举报者和朋友一起，以
想给“领养”的孩子办出生证为借口，再次
联系到了这位中介，并提供了所谓“孩子”
的姓名等信息。9月16日，中介通知他们
去湖北襄阳健桥医院办理出生证。

到医院后，一位自称是院长的女士接

待了他们，并且询问了他们相关问题。
举报者说，她交代了差不多半个小时，

包括各种警告、考核，考察身份。举报者和
其朋友顺利通过了所谓考核。经过沟通确
认之后，医院工作人员放下警惕。在一段
当时现场的录音中，这位女士表示，所有材
料都是真实有效可查的，“什么都是真实
的，从头到尾”。

一套资料9.6万元 医院收6.6万元

此后，他们跟随工作人员来到了医院
的七楼办理相关手续。举报者表示，除了
办理建档、产检、住院、分娩、出院等全套

“真实信息”，医院方面还能提供全国通用
版本的疫苗接种本，并按照“真实”新生儿
出生的流程，按顺序完成“打疫苗”等全部
的流程，打印乙肝及卡介疫苗注射记录、注
射日期、疫苗生产厂家及疫苗批号。甚至
连采足底血的步骤，也可以通过加钱来完
成，无需孩子到场。举报者称，一套资料要
9.6万元，3万元给中介，剩余的给医院。

举报者还说，叶某某在交谈过程中曾
介绍，医院有做代孕业务，也会对应提供这
些证件办理，“但她说一次不能办多了，怕
引起卫健部门察觉。她说自己干的是死罪
的事。我强忍着情绪离开医院，表明身份
劝叶某某和中介自首。”

据举报者透露，7日，襄阳市副市长兼
公安局局长与他见了面，他也现场提交了
全面的证据信息。举报者表示，据其了解，
这家医院在当地关系错综复杂，为了案件
正常进展，掌握到的前期证据只提交给主
要领导。

打拐志愿者上官正义

曾与本报及警方
合作解救婴儿
上官正义，又叫“仔仔”，

男，四川阆中人，13岁前往河南
嵩山少林寺习武，19岁进入部
队当兵。2007年起，他开始关
注拐卖儿童案件，成为打拐志
愿者。他隐姓埋名，总是在解
救被拐孩子之后就转身离开。
据报道，截至目前，上官正义已
经解救被拐儿童百余名。

2009年8月，上官正义曾
与本报合作，协助警方抓获贩
卖儿童的嫌疑人，解救了一个
婴儿。

乌镇峰会发布蓝皮书

我国农村地区
互联网普及率超6成

据新华社电《世界互联网发展报告2023》和《中国互
联网发展报告2023》蓝皮书8日在2023年世界互联网大
会乌镇峰会上发布。《中国互联网发展报告2023》显示，截
至2023年6月，中国互联网医疗用户规模达3.64亿人，农
村地区互联网普及率为60.5%，数字技术深度融入百姓日
常生活。

《中国互联网发展报告2023》指出，数字技术创新文
化资源新形态。截至2022年底，全国共建成200多个不
同层级的公共文化云平台，总库资源量达到1504TB、
588757部集、218025小时。

中国也努力促进全球普惠包容发展。《世界互联网发
展报告2023》指出，中国助力提升数字公共服务水平，充
分利用网络信息技术，建设国际合作教育“云上样板区”；
积极开展网络扶贫国际合作，通过亚太经济合作组织等平
台推广分享数字减贫经验，提出解决方案。

蓝皮书由中国网络空间研究院牵头编撰，聚焦互联网
发展的新动态、新趋势、新变化，回顾成就、总结经验、分析
形势，为全球互联网发展与治理提供思想借鉴与智力支
撑，受到海内外广泛关注。

我国大蒜生姜西兰花哪儿产量高？

三个蔬菜品种产业地图发布
据新华社电 8日，中国蔬菜协会在湖南省常德市汉寿

县举行的2023中国蔬菜产业大会上，发布了大蒜、生姜和
西兰花三个蔬菜品种的产业地图。

据中国蔬菜协会介绍，协会通过会员单位、产业技术
体系专家采集统计了这三种蔬菜在全国主产区的面积产
量、主栽品种、播种和上市周期等信息，并与地方主产区农
业农村部门进行了核实。

其中，大蒜种植面积在10万亩以上的主产区共有20
个，包括山东省金乡县、兰陵县等7地，河南省杞县、祥符
区等7地，江苏省大丰区等4地，以及四川省彭州市和河北
省大名县。

生姜种植面积在5万亩以上的主产区共有12个，包括
山东省安丘市、昌邑市、莱芜区等7地，云南省罗平县等3
地，以及贵州省镇宁县、盘州市。

西兰花种植面积在3万亩以上的主产区共有17个，包
括云南省玉溪市等3地，江苏省响水县等3地，浙江省临海
市等3地，甘肃省甘州区等3地，湖北省仙桃市和潜江市，
以及河北省张北县、河南省扶沟县和宁夏贺兰县。

协会负责人表示，中国蔬菜协会今后每年都会定期发
布几种蔬菜的产业地图，并不断更新相关数据。由此解决
生产和销售中面临的信息不对称问题，促进我国蔬菜产业
高质量发展。

医院院长涉嫌贩卖出生证
打拐志愿者暗访揪出

货币政策支持实体经济稳定增长
2023金融街论坛年会在京举办，央行回应经济金融热点问题
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涉事院长被指
曾因违法手术获刑

该医院的院内介绍称，院
长叶某某是襄阳健桥医院奠基
人，10余年里，在叶某某带领
下，健桥医院由一家不景气的企
业职工医院发展成为出生婴儿
数一度排名襄阳市第三的妊娠
服务“一条龙”医院。

此前报道显示，2010年，叶
某某在私宅内，为孕妇杜某、潘
某非法进行选择性别的终止妊
娠手术，从中牟利。当时襄城
区法院认为，其行为构成非法
进行节育手术罪，判处拘役5
个月。有知情人表示，该报道
中的叶某某即涉事院长叶某
某，该说法尚未得到官方回应。

服刑完后，叶某某又回到
102医院（健桥医院前身），还成
为妇产科主任。该医院改制成
民营医院后，叶某某成为院长，
占股80%，是大股东。

院长或涉多个罪名
湖北赋兮律师事务所律

师杨高华表示，若叶某某受过
刑事处罚为真，按照《医师法》
的规定，叶某某的医师执业证
应该是被吊销了，不能从事一
线执业医师工作，甚至还会面
临整个医疗卫生服务行业的
禁入处罚，比如不能担任健桥
医院的院长。

该律师介绍，叶某某组织
贩卖出生证明、疫苗本行为，
可能涉嫌两个罪名。一是买
卖国家机关公文、证件罪。二
是如果叶某某及相关人员明
知对应的婴儿是被拐卖儿童，
还要为他人出具出生证、疫苗
本，还可能会被认定为拐卖儿
童的共犯。拐卖儿童罪量刑
最高为死刑。

律师表示，上述可能涉及
的罪名，有待于根据警方最终
调查结论来认定和处理。

据央视新闻报道
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据新华社电 2023金融街论坛年会8
日在京举行。会上，中国人民银行行长、
国家外汇局局长潘功胜就市场关注的经
济金融热点问题进行了回应。

“目前，货币信贷总量保持合理增
长，信贷结构持续优化，企业贷款利率处
于较低水平，为经济恢复发展提供了有
力有效的支持。”潘功胜表示，今年以来，
货币政策加大逆周期调节，统筹运用总
量与结构、数量与价格工具，有力有效地
支持了实体经济发展。

“目前，我国金融体系整体稳健，金
融风险可控，金融机构整体健康，金融市
场平稳运行。”潘功胜表示。

在他看来，我国高风险金融机构无

论是数量还是资产规模在金融系统的占
比都非常小。经过近几年的改革化险，
我国高风险中小银行数量已经较峰值下
降一半。少数高风险机构相对集中的省
份正在制定实施中小银行改革化险方
案，进一步压降高风险机构数量和风险
水平。

关于房地产金融风险，潘功胜认为，
目前，房地产相关贷款占银行贷款余额
的23%，其中约80%为个人住房贷款。
我国一直实行非常审慎的个人住房贷款
政策，房地产市场调整对金融体系的外
溢影响总体可控。

谈及地方政府债务风险，潘功胜认
为，我国政府债务水平在国际上处于中

游偏下水平，中央政府债务负担较轻，大
部分地方政府债务主要集中于经济规模
较大、经济增长较快省份，有自行化解债
务的能力。

他介绍，今年以来，金融部门已会同
有关部门采取多项措施，积极支持地方
政府稳妥化解债务风险。引导金融机构
按照市场化、法治化原则，与融资平台平
等协商，通过展期、借新还旧、置换等方
式，分类施策化解存量债务风险、严控增
量债务，并建立常态化的融资平台金融
债务监测机制。

“必要时，中国人民银行将对债务负
担相对较重地区提供应急流动性贷款支
持。”潘功胜介绍，金融部门还支持地方

政府通过并购重组、注入资产等方式，逐
步剥离融资平台政府融资功能，转型成
为不依赖政府信用、财务自主可持续的
市场化企业。

在深化金融供给侧结构性改革方面，
潘功胜提出，要加快构建中国特色现代金
融体系。加快建设现代中央银行制度，完
善货币政策和宏观审慎政策“双支柱”调
控框架。深化利率汇率市场化改革，健全
市场化利率形成、调控和传导机制。

潘功胜表示，将推动金融机构体系
在规模、结构、区域布局上更加合理。强
化债券市场制度建设，完善广泛覆盖、高
效安全的现代支付体系，健全覆盖全社
会的征信体系等。

花9.6万元
就能得到

“正常”生产流程手续？
●不仅能办理建档、产检、住院、分娩、
出院等全套“真实信息”，还能按顺序

“打疫苗”
●涉事的襄阳健桥医院妇产科已停业整顿

涉事院长
曾因违法获刑

却成医院“奠基人”？
●被指曾为他人非法进行选择性
别的终止妊娠手术，获刑出狱后却
成涉事医院大股东
●该院长已被采取刑事强制措施

涉
事
医
院
内
的
院
长
照
片

据人民网报道 台湾地区选举将
至，民进党近期积极布局不分区民代，
拟提名台岛体坛、演艺圈的多个名人，
都惨遭拒绝。

据悉，台岛网球名将卢彦勋是民进
党多方推荐的不分区民代人选，但他从
一开始就明确回复称，现阶段希望留在
体育界，无意涉足政坛。6日，民进党针
对不分区民代提名名单进行讨论，党主
席赖清德在会上确认卢彦勋无意愿，原
先积极锁定的目标落空，只能再觅新人
选。7日，卢彦勋在网上发文称，自己从
未有意愿参与政治工作。

台湾网友纷纷称赞他聪明：“这样
的决定才是正确的。”“就算想参政，也
不要跟诈骗集团民进党同流合污。”

民进党除了向卢彦勋招手外，不分
区民代名单还想纳入职业棒球裁判刘
柏君、台湾羽毛球运动员戴资颖，均被
拒绝。

另外，曾出演台湾偶像剧《恶作剧
之吻》、已获中国台湾地区身份证件的
乌克兰裔女艺人瑞莎也被民进党列入
不分区民代名单。台媒称，瑞莎不仅是
艺人，也是新住民，还成立体操协会，多
次带领台湾小朋友外出比赛，她所代表

的多元身份是被民进党看中的主要原
因。但瑞莎表示，不知情，没收到任何
询问或邀请，不会参政。

民进党此举被质疑蹭热度。根据
台岛规定，新住民入籍后，要满10年
才有资格参选民代，瑞莎2016年底入
籍，2019年放弃乌克兰籍取得中国台
湾地区身份证件，并不符合要求。国
民党议员游淑慧直批民进党的行为有
点像渣男，“吃人家豆腐，蛮难看的”。
时常评论时事的台湾药师林士峰称，
瑞莎根本没有参选明年民代的资格，
民进党此举是想通过讨论收割人家的
形象。他嘲讽道，要说选举花招，民进
党称第二，应该没人敢称第一。

有台湾网友称：“民进党已经在胡
来了，只在乎能否当选、扩大政治势力，
不在乎被提名人是否有相关经验。”“民
进党只会找名人、找听话的，不找专业
人员当民代。”

台湾地区民代共113席，任期4年，
其中单一选区选出的区域民代共有73
席，6席为少数民族民代，还有34席为
不分区民代，即选民通过政党票选党，
政党得票率达到5%方可根据比例获得
不分区民代席位。

民进党高官
出入涉黑会所
据人民网报道 台陆委会副主委

梁文杰近日被爆料出入涉黑会所，还
违法吸食加热烟。民进党高官的所
作所为引发台岛各界质疑。

据悉，民众党民代陈琬惠近日公
布照片称，她接到网友检举，在一场
民进党高层饮酒派对上，梁文杰不顾
台岛相关规定，肆无忌惮地吸食加热
烟，“请问梁文杰是有特权，还是绿营
高官就可以目无法纪肆意妄为？”陈
琬惠称，根据规定，加热烟被纳入管
制，截至目前尚未有加热烟通过审
查，也就是说，现在台岛市面上的加
热烟都是违规的。

国民党台北市议员徐巧芯也晒
出照片，加码爆料梁文杰10月27日
晚曾出入台北内湖的“钟先生会所”，
而这个“钟先生”就是“88会馆之乱”
的嫌犯钟兴桦。台媒称，钟兴桦从事
在线赌博与地下汇兑，且涉嫌诈骗，
他曾和“88会馆之乱”的主谋郭哲敏
共同在台北市信义区开设会馆，设宴
拉拢检警执法人员，之后与郭哲敏内
讧拆伙。徐巧芯质疑，民进党高官和
郭哲敏、钟兴桦是否有不为人知的交
情？

有台媒称，民进党当局上台以
来，不少官员与黑道有染，或涉嫌桃
色新闻，难怪逾六成台湾民众希望下
架民进党。

乌克兰裔乌克兰裔
艺人瑞莎艺人瑞莎 民进党选举新花招：

狂蹭名人热度
台岛多位体坛名将、艺人表示拒绝民进党提名

台岛网球名将卢彦勋台岛网球名将卢彦勋


